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ゲスト紹介

　ＲＩ2500地区米山記念奨学会運営委員会

　　　　　　　　　　委員長　讃岐　武史 様（帯広ＲＣ）

　2010－11年度米山記念奨学生　エリヘム 様

会長挨拶� 吉村会長

　皆さん、こんにちは。

　本日は、10月の最終例

会となり、私が当東クラ

ブの会長を拝命させて頂

いてから、早いものでま

る４ヶ月が過ぎようとし

ているところです。残る

８ヶ月も頑張って務めさ

せて頂きたいと考えてお

りますので、今後とも宜しくお願い致します。

　ここで、１点お詫びを申し上げます。

　来る11月11日に、帯広東ロータリークラブ細則第３条「理

事及び役員の選出」第１節による当クラブの会長指名委員会

を開催したい旨のご案内を昨年の発信文書を参考に、差し上

げたところでありますが、発信者を本来であれば現会長であ

る吉村にすべきところ、元会長であります伊藤ガバナー補佐

名にしてしまいました。ここでお詫びして訂正させて頂きた

いと思います。申し訳ありませんでした。そしてまた、委員

の皆様には、その旨をご理解頂き、何卒宜しくお願い申し上

げます。

　また、12月６日には、当クラブの年次総会を予定しており

ます。

　次週に重ねてお願いを致したいと考えておりますが、当ク

ラブ細則第３条第１節には、「役員を選出すべき会合の１ヶ

月前の例会において、その議長たる役員は会員に対して会長

（ノミニー）及び次年度副会長、幹事、会計、会場監督、及

び５名の理事を指名することを求めなければならない。会長

（ノミニー）の指名はクラブの定めるところによって設置さ

れた指名委員会によって、また次年度副会長、幹事、会計、

会場監督及び５名の理事の指名は会長エレクトによって行わ

れる。⒜指名委員会により指名された会長（ノミニー）は、

年次総会において承認を受けた後、受諾宣言するものとする。

その後７月１日に始まる年度に会長エレクトとして理事会の

メンバーを務めた年度直後の７月１日に会長に就任するもの

とする。会長ノミニーは会長として就任する前の年度の７月

１日に、会長エレクトの役職名が与えられるものとする。⒝

会長エレクトは次年度副会長、幹事、会計、会場監督及び５

名の理事を年次総会において指名して承認を受けるものとす

る。その後７月１日に始まる年度に理事会のメンバーを務め

る。」とありますので、会員並びに関係役員の皆様には、ご

協力の程、宜しくお願い申し上げます。

　以上会長挨拶といたします。

　ありがとうございました。

会務報告� 西田幹事

　長い間、私事でご迷惑を

おかけしました。特に副幹

事には代行、代行で申し訳

ありませんでした。今後は

支障をきたさないように致

しますので宜しくお願い致

します。

・帯広東ＲＣ例会　11月22日（火）は休会と致します。

・ロータリーレートは78円です。

委員会報告� 庄内社会奉仕委員長

　去る10月14日、帯広市

交通安全委員会の呼びか

けで安全運転の呼びかけ

を行いました。
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ニコニコ献金� 深澤親睦委員長

〈10月18日分〉

毅長谷川会員　先ずはニコ

ニコ。

毅板倉会員　一日一日寒く

なりますが風邪等引かぬ

様に。

毅梶川会員　先日東ＲＣゴ

ルフ同好会（最終例会）

で優勝させてもらいました（昨年も…）。８月、９月で２

勝された鎌田勉さんの３勝はハドメしました。

〈10月25日分〉

毅ＲＩ2500地区米山記念奨学会運営委員会

　委員長　讃岐　武史 様（帯広ＲＣ）

　本日は、お呼び頂きありがとうございました。

毅エリヘム米山記念奨学生　お世話になりました。ありがと

うございました。

毅吉村会長　先日の夜間例会、お疲れ様でした。会長就任後

早くも４ヶ月が経過し少し慌てているところです。残り３

分の２、頑張ります。

毅西田幹事　会員皆様に、ご迷惑おかけ致しております。と

りあえず皆様の下に戻って参りましたことを感謝申し上げ

ます。ありがとうございました。

毅金尾会員　長崎丸山、史跡料亭「花月」に行って来ました。

女将は出島のロータリーのメンバーでした。

毅曽根会員　本日の例会担当です。讃岐委員長宜しくお願い

します。合わせて地区大会の写真ありがとうございました。

出席報告� 久保出席委員

■第1305回　会員数38名

　当日出席26名

　メークアップ２名

　合計28名　出席率85.0％

■第1306回　会員数38名

　当日出席25名

　メークアップ１名

　出席率76.5％

■第1308回　当日出席26名

プログラム� 曽根米山記念奨学会委員長

2010－11年度米山記念奨学生　エリヘム 様

　週末から沖縄へ行き、２年間特別研究生として行って来ま

す。これまで２年間大変お世話になり、又、奨学生として生

活も楽しく過ごしました。ありがとうございました。

ＲＩ2500地区米山記念奨学会運営委員会

委員長　讃岐　武史 様（帯広ＲＣ）

〔米山記念奨学会の現状〕

　今年の３月11日に東日本大震

災が起きました。米山本部には

世界中の学友から多くの励まし

のメッセージが届きました。国

内の奨学生は募金活動を、海外

学友は多くの物資や義援金を送

ってくれました。その額は国内

で750万、海外から1,500万、そ

して学友達が国や地域に働きか

けて集まった額は10億といわれ

ております。

　11月は米山強化月間となっていますが、かつて東京ＲＣを

創設した米山梅吉翁の周回事業として始まったものです。ロ

ータリー日本独自の事業で民間で最大の規模、金額になり毎

年約800名の奨学生に約12億円を支給し過去の国や地域は120

に及びます。

　米山とは日本で学ぶ外国人留学生へ奨学金を支給し、支援

するロータリーの奉仕事業です。又、カウンセラー制度は奨

学金支給だけではなく、学業や生活全般を含め相談していく

ものです。

　財政的には近年赤字が続いており、正味財産を取り崩し維

持していますが、今後は奨学金を減額するか、人数を減らす

ことで調整していく事に理事会で決定しております。

　各地区の寄付金の状況ですが、当2500地区は全国の最下位

となっており一人当たりの平均額も全国平均を大幅に下回っ

ております。しかし当東クラブは地区内９位で地区平均の２

倍となっております。５万、10万の寄付金は非常にありがた

いのですが、できればより多くの方が５千円、１万円を毎年

続けて頂く事が重要かと考えています。

　当年度、2500地区では９名の奨学生がおり、東クラブの奨

学生は６人目となっておりカウンセラーは曽根さんにお世話

になっております。

　最後に米山は財団法人から公益法人へ手続きが進んでおり

ますが、それに伴い改正、変更等の検討中です。本日はご清

聴ありがとうございました。

次回プログラム予定

　11月１日（火）〔ＤＶＤ放映〕〔芸術で手をつなごう〕

 （国際奉仕・ロータリー財団委員会）


